

— Le 12 mai dernier, Mgr Béliveau a ordonné prêtres, dans sa cathédrale, MM. les abbés Léon Roy et Lucien Senez, tous deux de St-Boniface.

**Edmonton.** — Le R. P. J.-P. Reynolds, O. M. I., curé de St-Joseph d'Edmonton, a été l'une des victimes du naufrage du "City of Athens", qui a sombré au large des côtes du Delaware à la suite d'une collision avec un navire de guerre.

Le défunt faisait un voyage pour réparer sa santé épuisée et s'était embarqué à New-York.

**Régina.** — Le 5 mai est décédé à l'école industrielle de Marieval (Sask.), le R. P. Albert Larivière.

Le défunt était, depuis plusieurs années, miné par la tuberculose. Il avait été ordonné prêtre par Mgr Langevin, à Winnipeg, en 1911, et depuis il était attaché à l'école indienne de Marieval.

— Mgr Mathieu, a reçu, de la part des Canadiens français de Gravelbourg, (Saskatchewan), un cadeau de la valeur de \$12,000 pour la fondation et l'érection d'un collège classique canadien-français.

Nous sommes heureux pour nos compatriotes de la province de Saskatchewan de cette fondation qui mettra à leur portée une bonne maison d'éducation pour la formation d'une élite intellectuelle, si nécessaire aujourd'hui.

Ce collège donnera un cours commercial en même temps que classique et sera d'un grand secours pour la population française toujours croissante de cette province.

Cette fondation est une nouvelle preuve de l'amour des Canadiens français pour l'instruction supérieure et elle démontrera une fois de plus, la fausseté de la prétention de certaines gens qui disent que les Canadiens français sont trop pauvres pour supporter des œuvres de ce genre et qu'ils sont obligés de compter sur la générosité des catholiques de langue anglaise pour accomplir quelque chose sous ce rapport.

Dans la Saskatchewan, comme dans les Provinces Maritimes, l'Ontario, le Manitoba, etc., les Canadiens français seront les pionniers de l'instruction supérieure comme ils l'ont été de la civilisation et de la foi catholiques.

En même temps que ce collège, en sera fondé un autre à Régina par les Jésuites, pour les étudiants de langue anglaise.

**Chicoutimi.** — M. l'abbé Eug. Hébert, ancien curé de St-Méthode, au Lac St-Jean, est décédé le 9 mai dernier, à l'Hôtel-Dieu de Québec, à l'âge de 53 ans et cinq mois.

Ses funérailles ont eu lieu à N.-D. d'Hébertville, (Lac St-Jean).

M. l'abbé Hébert, est né à N.-D. d'Hébertville, le 2 décembre 1864. Il fut ordonné prêtre dans la Cathédrale de Chicoutimi, le 11 mai 1893. Il fut successivement vicaire à la Malbaie, (1893-94), aux Eboulements (1894-95), à la Baie St-Paul (1895-96), à Roberval (1896-98), à St-Jérôme (1898-99), curé de St-Méthode, (1899-1905). Il était retiré du ministère depuis 1905.